



GRANDS  
PRIX CYCLISTES  
**DE QUÉBEC 12 SEPT**  
**DE MONTRÉAL 14 SEPT**



COMMUNIQUÉ DE PRESSE | NEWS RELEASE

(ENGLISH BELOW)

GRAND PRIX DE MONTRÉAL 2014 RÉSULTATS/RESULTS <http://www.rstiming.com/Resultats/GPCQM2014/GPMtl2014.html>

## Gerrans est intouchable

MONTRÉAL (Québec, Canada), dimanche 14 septembre 2014 – Trois jours après sa victoire à Québec, l’Australien a décroché ce dimanche à Montréal un doublé inédit et spectaculaire. Il sera bien le favori du champion du monde dans quinze jours en Espagne.

Impressionnant. Simon Gerrans était bien le plus fort cette semaine au Canada, son équipe aussi. Comme à Québec vendredi, le champion d’Australie s’est fait discret toute la journée pour déboucher dans la dernière ligne droite, bien calé dans la roue de ses équipiers. Et une nouvelle fois, il s’est montré irrésistible au sprint, reléguant à plusieurs longueurs le champion du monde Rui Costa et le Français Gallopin. « C’est la journée parfaite, a déclaré Simon Gerrans dès sa descente de vélo. Dès le début, on a pris le contrôle de la course et de l’échappée mais j’avais encore beaucoup d’équipiers dans le final pour m’emmener le sprint ». L’Australien devient le maître incontesté du Grand Prix Cycliste de Québec (où il avait déjà triomphé en 2012) et Montréal qu’il est le seul à avoir remporté la même année. « C’est toujours spécial de gagner, mais réussir le doublé ici, c’est quelque chose d’incroyable. À l’approche du Mondial, c’est super pour la confiance, ça veut dire beaucoup de choses ».

Avant ce sprint devenu inévitable, une échappée de quatre coureurs aura longtemps animée la course. Partis dès la première ascension de la côte de Camillien-Houde (km 3), Jeannesson (FDJ), Vervaeke (Lotto-Belisol), Polanc (Lampre) et Roth (Canada) ont rapidement pris le large. Ils compteront une avance maximale de 11’20 au km 50, moment choisi par l’équipe Movistar pour provoquer des cassures au sein du peloton. La plupart des favoris sont surpris mais parviennent à recoller au km 70. La course retrouve alors un scénario classique puisqu’à 60 kilomètres de l’arrivée (soit 5 tours), l’échappée compte encore 5’30. La répétition des efforts et des ascensions condamnent Roth puis Jeannesson à laisser partir leurs compagnons d’échappée puis Vervaeke cède à son tour. À l’amorce du dernier tour, Polanc conserve encore 45 secondes d’avance mais il est repris par l’avant-garde du peloton où son leader Rui Costa, champion du monde en titre et vainqueur à Montréal en 2011, lance la bagarre entre les favoris. Mais en dépit de nombreuses tentatives, le peloton se présente groupé dans les deux derniers kilomètres, parfaitement contrôlé par l’équipe Orica-GreenEdge. Lancé par Keukeleire puis Impey, Simon Gerrans s’impose avec plusieurs longueurs d’avance.

Deuxième, Rui Costa (Lampre) a reconnu la supériorité du puncheur australien. « Au sprint, je savais que ce serait difficile, c’est pourquoi nous avons essayé de durcir la course, dira le Portugais. J’ai essayé dans la dernière côte mais je n’ai pas pu faire la différence. Mais deuxième, ça reste une belle satisfaction ». Sur la troisième marche du podium, Tony Gallopin (Lotto-Belisol) avait également le sourire. « À deux semaines du championnat du monde, ça confirme que la progression est bonne. Comme souvent, la course s’est décantée dans le dernier tour et si Gerrans était au-dessus du lot, on était encore une vingtaine pour la deuxième place. Je suis content de la manière dont les jambes ont répondu ».

### LA FICHE DU VAINQUEUR

#### Simon **GERRANS**

Né le 16 mai 1980 à Melbourne (Australie), vit à Monaco

1,69 m - 62 kg

Professionnel en 2003

Équipes successives: Team Ringerike (03), Elite 2 (04), AG2R (05-07), Crédit Agricole (08), Cervélo (09), Team Sky (10-11), Orica-GreenEdge (12-14)

**30 victoires dont** Tour Down Under 2006, 15e étape Tour de France 2008, 14e étape Tour d’Italie, GP de Plouay, 10e étape Tour d’Espagne 2009, Tour du Danemark 2011, Championnat d’Australie, Tour Down Under, Milan-San Remo, GP de Québec 2012, 3e étape Tour de France 2013, Championnat d’Australie, Tour Down Under, Liège-Bastogne-Liège, GP de Québec, GP de Montréal

2014

**Tour de France (9 participations):** 126e en 2005, 79e en 2006, 94e en 2007, 79e en 2008, Np. (9e étape) en 2010, 96e en 2011, 79e en 2012, 80e en 2013, Np. (17e étape) en 2014

**Tour d'Italie (1 participation):** 43e en 2009

**Tour d'Espagne (3 participations):** Ab. (13e étape) en 2009, Np. (8e étape) en 2010, Np. (14e étape) en 2013

### **MONTRÉAL S'ENGAGE POUR LES CINQ PROCHAINES ANNÉES**

Le maire de Montréal, M. Denis Coderre, a annoncé ce matin, à 11 h, à la ligne de départ de la 5<sup>e</sup> édition du Grand Prix Cycliste de Montréal que la Ville s'engage à soutenir l'organisation pour les cinq prochaines années, soit jusqu'à la saison 2019.

« Quelle heureuse nouvelle nous a livrée le maire ce matin. Tout portait à croire que la Ville nous appuierait dans les prochaines éditions, mais cette annonce faite quelques instants avant que le peloton ne s'élançe devant des milliers de spectateurs, démontre l'attachement de ce précieux partenaire pour notre événement, avance M. Serge Arseneault, président des Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal. Cette nouvelle est une garantie de stabilité pour les Grands Prix Cyclistes de Québec et Montréal, seules épreuves en Amérique de l'UCI WorldTour. »

La ville de Québec a, pour sa part, affirmé sa volonté de pérenniser également l'événement pour les prochaines années. Une annonce en ce sens devrait suivre dans les prochaines semaines.

### **À PROPOS**

Les Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal (GPCQM), les deux seules épreuves de l'UCI WorldTour présentées en Amérique, contribuent dans une mesure importante à la réalisation de l'un des objectifs prioritaires de l'Union Cycliste Internationale (UCI): la mondialisation du circuit WorldTour. Ces épreuves rejoignent celles déjà labellisées en Europe, en Océanie et en Asie. Depuis 2010, l'organisation est responsable de la planification et de la tenue des GPCQM et compte sur l'appui indispensable de partenaires publics et privés pour la tenue de ses événements: le Gouvernement du Canada, le Gouvernement du Québec, la Ville de Québec, la Ville de Montréal, la Commission des champs de bataille nationaux, l'Office du tourisme de Québec, Tourisme Montréal, Québecor, Air Transat, Via Rail et Québec Original. <http://gpcqm.ca/fr/accueil/>

## ***Gerrans makes history with Montréal win***

*MONTRÉAL (Québec, Canada), Sunday, September 14, 2014 – Simon Gerrans made history when he won the Montréal Grand Prix Cycliste on Sunday, two days after clinching victory in Quebec City to become the first rider to snatch the two legs of the Canadian WorldTour programme in the same year. The Australian champion had already left his mark in Québec City as the first man to win twice in the old capital but his show of strength on the Mont Royal was even more impressive. While his Orica Greenedge teammates controlled the race all day and worked hard to quash the morning's break, they retrained enough strength in the finale to form a train and lead their leader out to an undisputed victory.*

*World champion Rui Costa was strong too but the 2011 winner had to be content with second place while pre-race favorite Tony Gallopin of France settled for third. Already third in Québec City, Lithuania's Ramunas Navardauskas was fourth ahead of Frenchman Romain Bardet.*

### ***A perfect day***

*"It was a perfect day because my whole team worked fine from the beginning to control the race, catch the escapees and in the end I also had teammates left to lead me out for the sprint. It was perfect," Gerrans said. "Every victory is special but to win both Québec and Montréal is just unbelievable. It's great to have two wins so close to the world championships. It shows my progression is just right," he added.*

*Slovenia's Jan Polanc (Lampre), already seen in the main break of the Québec GP, attacked from the gun with France's Arnold Jeannesson and Belgian neo-professional Louis Vervaeke. The three were quickly joined by 2012 Canadian champion Ryan Roth. With a biting cold on the roads of Mont Royal, the peloton let them go and the four took their lead to a maximum of 12:05 minutes after 50 kms.*

### ***Orica Greenedge train***

*Echelons took place after 69 kilometers when Movistar and Belkin upped the tempo to catch some of the favorites off their guard. Frank Schleck was the only prominent rider in the first part of the bunch until order was restored by Rui Costa and Simon Gerrans teammates. Astana riders took the reins from then on as the weather conditions led a few riders to call it quits like 2013 Vuelta champion Chris Horner, Tour de France stage winner Blel Kadri or Canada's Antoine Duchesne.*

*In the 15th ascent of Camillien Houde, Jeannesson and Roth were unable to keep with Polanc and Vervaeke, who remained alone in the lead until the final two laps, when the Slovenian went on his own. The action started in earnest in the last lap when Rui Costa attacked repeatedly, as did Belgium's Sep Vanmarcke. But the countless attempts were all reeled in by Gerrans teammates and the last kilometer saw the Orica GreenEDGE train take shape and quash all hopes for their leader's opponents.*

#### **MONTRÉAL TO HOST GRAND PRIX FOR FIVE MORE YEARS**

*Montréal mayor Denis Coderre announced this morning at 11:00 at the start of the 5th edition of the Montréal Grands Prix Cyclistes that the town would support the organization for the next five years, until the 2019 season.*

*"It is great news that the mayor gave us this morning. Everything led us to believe that the City would support us in the next editions, but the announcement made a few moments before the peloton started for the fifth edition demonstrates how attached this precious partner is to our event," said GPCQM President Serge Arsenault. "The announcement is a token of stability for the Grands Prix Cyclistes, the only UCI WorldTour events in the Americas," he added.*

*Québec City has indicated that they might also extend the presentation of the event for the following years. An announcement should be made over the next two weeks.*

#### **ABOUT THE RACES**

*The Québec City and Montréal Grands Prix Cyclistes, the only two UCI WorldTour races held in North America, contribute in large measure toward the achievement of one of the International Cycling Union's primary objectives: the globalization of elite-level cycling. These races are now established, UCI-sanctioned events alongside events in Europe, Oceania and Asia. The organizing committee has been responsible for planning and putting on the Québec City and Montréal GPs since 2010, and receives vital support from public- and private-sector partners: the Government of Canada, the Government of Québec, the City of Québec, the City of Montréal, the National Battlefields Commission, the Office du tourisme de Québec, Tourisme Montréal, Québecor, Air Transat, Via Rail and Québec Original. <http://gpcqm.ca/en/home/>*

– 30 –

#### **INFORMATION**

Véronique Lavoie  
Responsable des communications et des médias  
Head, Communications and Media Relations  
Cell. 514 554-2161  
[vlavoie@gpcqm.ca](mailto:vlavoie@gpcqm.ca)

Yves Perret  
Directeur de presse internationale  
International Media Director  
Cell. 514378-2677  
[yves.perret@neuf.fr](mailto:yves.perret@neuf.fr)